



# Paquete económico 2024, sin más impuestos: Mier

## Líder parlamentario.

Tampoco se considera aumentar el costo de los servicios públicos que ofrece el Estado

FERNANDO DAMIÁN  
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, garantizó que en el paquete económico 2024 no se considera aumentar impuestos, deuda, ni inflación, además de mantener los programas sociales y un buen escenario económico de cara al año electoral.

“Espero que mis compañeras y compañeros de la coalición y de Morena me hagan caso y que tenga yo todavía la fuerza política, la ascendencia moral y su comprensión para lograr un paquete económico que no considere incremento en ninguno de los impuestos”, explicó.

Mier agregó que tampoco se considera elevar el costo de los servicios públicos que ofrece el Estado, la generación de ningún nuevo impuesto “y que se garantice el incremento a los programas sociales”.

El presidente de la Junta de Coordinación Política sostuvo que, al mantener los indicadores macroeconómicos, no se deprimirá la demanda interna: “si existe consumo en las comunidades, en los pequeños pueblos, en ciudades, si la gente tiene recursos y no se deprime el consumo, la economía sale adelante”.

El líder parlamentario de Morena en el Palacio de San Lázaro se reunió con líderes y empresarios en el estado de Puebla y reafirmó su compromiso de garanti-

zar un crecimiento económico en el Presupuesto 2024.

Señaló que la economía de México vive la estabilidad que no vivió en los últimos 25 años y agregó que la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) reconoció que el país va por el camino correcto.

Remarcó que la inflación está por debajo de lo que pronosticó el Banco de México y no se ha tenido que recurrir al financiamiento artificial o plástico para el desarrollo de toda la política social y de la política de inversión pública que tiene el Estado mexicano.

Cabe recordar que en la presentación de Precriterios de Política Económica 2024, realizado en marzo por la Secretaría de Hacienda, se espera que la economía mexicana crezca 3 por ciento en 2023 y 2024, con un rango de crecimiento que va de 2.2 a 3 por ciento durante el presente año y de 1.6 por ciento a 3 por ciento para el próximo año.

Los Precriterios son el primer escenario económico que planteará el gobierno federal para el último año del sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador y que servirán de base para el paquete económico de 2024 que debe entregar por ley el próximo 8 de septiembre. —

## CLAVES

### Reactivación lenta

La reactivación económica de México es significativamente más lenta que otros países similares, expuso en un reporte el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Ceesp).

### PIB per cápita

El producto interno bruto per cápita en los últimos 4 años se contrajo 5 por ciento en México, mientras que en Estados Unidos aumentó 6, en Israel 9.7 y en Costa Rica 5.7 por ciento.